

que le vieux monde étonne, admire
comme nous est homme d'Etat extraordinaire
qui par la seul force de son talent,
a pu inscrire le nom de cette race
au premier rang dans l'histoire
politique et parlementaire du Canada,
le plus considérable des colonies
de l'Empire Britannique. Il y a une
pensée qui m'a toujours préoccupé
peut-être un ~~de~~ ~~des~~ ~~quelque~~ ~~de~~ ~~propre~~
prolifique accomplie par cette race
depuis le plus loin faible et dénué
d'outre force abandonnée par la France
sur les rives du St. Laurent, permettant
ainsi de nous développer cette pensée:
Invent sur les Plaines d'Abraham, le docteur
père Wolfe et Montcalm combattent,
et triomphent tous vainqueur et vaincu
dans le même manteau de gloire, etc.
et nous sommes toujours près de mourir
avant que nous puissions n'a plus grande
somme de liberté possible